

La Junta destaca el «el dinamismo» de Jaén, con 128.000 visitantes en el primer trimestre

:: M. Á. C.

JAÉN. La Junta de Andalucía ha destacado el aumento del dinamismo turístico en la provincia de Jaén, donde se registraron 128.000 turistas, según la Encuesta de Coyuntura Turística de Andalucía que elabora el Instituto de Estadística y Cartografía de Andalucía. Ello demuestra, a su juicio, «el dinamismo» que existe en el territorio y que denota «síntomas claros de que su oferta se desestacionaliza y que tiene capacidad para atraer visitantes durante los 365 días del año», aseguró ayer en Expoliva la delegada de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, Raquel Morales.

Morales valoró el gasto medio diario, de 81,1 euros y está por encima de la media andaluza. De hecho, es el gasto más alto de toda la comunidad. Además, la valoración media también es la más alta de la comunidad con un 8,8. Igualmente, la delegada se ha mostrado optimista respecto a los próximos meses: «Las primeras previsiones del semestre apuntan a que seguimos creciendo».

José Francisco Lendínez renueva como presidente del Colegio de Enfermería de Jaén

Afronta este nuevo mandato con mucha ilusión y ganas de seguir trabajando «por y para la enfermería de la provincia»

:: R. I.

JAÉN. José Francisco Lendínez Cobo tomó ayer posesión de su cargo como presidente del Ilustre Colegio Oficial de Enfermería de Jaén, en un acto público presidido por el alcalde de la capital, Javier Márquez; la delegada de Salud y Familias, Trinidad Rus y el presidente del Consejo General de Enfermería, Florentino Pérez Raya, entre otras autoridades. Además del presidente, tomaron posesión los miembros de la nueva Junta de Gobierno para los próximos cinco años.

Este órgano de gobierno y de dirección del Colegio Oficial de Enfermería de Jaén lo constituyen José Jesús García, vicepresidente primero; Antonio Barranco Martos, vicepresidente segundo; Andrés Ila García, secretario; Francisco Serrano Navío, tesorero; Francisca López Horro, vicesecretaria; y Carmelo Agüera Checa, vicetesorero.



Toma de posesión ayer de Lendínez como presidente del Colegio de Enfermería. :: IDEAL

El presidente afronta este nuevo mandato con mucha ilusión y ganas de seguir trabajando por y para la enfermería de la provincia. «Tenemos muchos retos por los que seguir batallando, como es aumentar la ratios enfermeras, el liderazgo de nuestra profesión o la lucha contra las agresiones», apuntó.

La lista se completa con los vocales de los distintos departamentos: Inmaculada Ferrández Benítez, Pedro García Ramiro, Pilar Ló-

pez Rodríguez Pérez, Natividad del Carmen Molino García y Verónica Cárdenas Casanova (vocales de Cuidados Generales); José Raúl Dueñas Fuentes (Salud Comunitaria); Isabel María Quesada Chica (Obstetricia - Ginecología); Julia Fernández Morales (Jubilados); Cristina Herrador Herrero (Promoción y Estabilidad en el Empleo) y Juan Antonio Aranda Jiménez (Enfermería Laboral). Los vocales suplentes son: Macarena Gutiérrez Medi-

na, Beatriz Galián Ordóñez, María Salud González Melero, Donato Vargas Fernández y Gustavo Manuel Contreras Martos (vocales suplentes de Cuidados Generales); María Rosa Cabrera Llamas, (Salud Comunitaria); Irene Agea Cano (Obstetricia - Ginecología); Agustín Aparicio Aguilar (Jubilados); Almudena Lendínez Vega (Promoción y de Estabilidad en el Empleo); y José Enrique Arroyo Fiestas (Enfermería Laboral).



Juan Felipe Criado, ayer antes de la entrega del premio. :: L. V.

Los ingenieros reconocen la trayectoria de Juan Felipe Criado

:: LAURA VELASCO

JAÉN. El ingeniero jienense Juan Felipe Criado Delgado recibió ayer el Premio José María Almendral, organizado por el Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos. El premio contribuye a destacar el papel de los ingenieros en la sociedad.

Juanfe, como le llaman quienes fueron sus compañeros de promoción jienenses, Miguel Ángel Cruz, José Luis Márquez y Eduardo Cabeza, concluyó sus estudios en Madrid, con la promoción de 1991. Atesora casi treinta años de experiencia profesional, ligados en su totalidad al mundo privado en empresas constructoras.

Empezó trabajando en PROBISA, en la provincia de Jaén, pasando en el año 1998 a desempeñar el puesto de delegado de zona en Sevilla. En 2004 se incorporó como Director Técnico a MAYGAR, empresa sevillana que con su llegada inicia una etapa de expansión por todo el territorio andaluz, Canarias y el norte de África. Reside en Sevilla, pero no se ha desvinculado nunca de la provincia de Jaén, donde su empresa tiene una notable presencia, y menos aún de su Mengibar natal, donde es fácil encontrarlo tomando una cerveza con sus amigos de toda la vida. Casado con Carlota Santos, es padre de dos niñas, a las que ha inculcado el amor a las tradicio-

nes y costumbres de las tierras del Santo Reino.

Juan Felipe Criado afirmó sentirse «muy honrado y emocionado, porque que te den un premio como ingeniero en tu propia tierra te hace estar orgulloso de lo que has hecho, que ha merecido la pena». «Nunca he dejado de trabajar en Jaén, y ahora lo haré con más ánimo e ilusión. Siempre hay que trabajar con ilusión, incluso en los malos momentos. En Jaén hay mucho compañerismo, al ser una provincia muy pequeña nos queremos todos y hay muy buen ambiente de trabajo», indicó.

Resaltó que en el sector hay altibajos, «dientes de sierra». «Ahora estamos en un diente de sierra por las elecciones municipales, luego bajarán, y así será por bastantes años, aunque ahora la gente joven empieza a encontrar trabajo y la cosa va mejor», concluyó.

DEMONIO NEGRO

V9

NEW V9
DECANTER CENTRIFUGE

SERVICIO OFICIAL
VITONE
NEW PALETTES/LOADERS/DECANTERS
ECO

VISÍTENOS EN EXPOLIVA 2019

OLVESA
Desde 1960

POL. IND. LOS OLIVARES
C/. Génave, Parcela. 12 y 14. 23009 Jaén
TELF. 953 280 253
www.olvesa.com